

118089 - Das Bemalen der Augenbrauen mit Kuhl und einige Haare fallen unbeabsichtigt herunter

Frage

Ich möchte über das Bemalen der Augenbrauen mit dem Kuhl-Stift fragen, wie wenn die Augen damit bemalt werden. Dabei fallen aber manchmal unbeabsichtigt einige Haare der Augenbrauen ab. Begeht ich dadurch eine Sünde, obwohl ich das nicht absichtlich mache?

Detaillierte Antwort

Es ist kein Problem die Augenbrauen mit Kuhl zu bemalen oder sie mit Hautfarbe zu färben, indem man dadurch nach der Grundlage geht, die besagt, dass es erlaubt ist, so wie in Frage Nr. 103345 bereits erklärt.

Und wenn dabei einige Haare der Augenbrauen abfallen, dann ist es kein Problem, denn Allah - erhaben ist Er- sagte: „Unser Herr, belange uns nicht, wenn wir (etwas) vergessen oder einen Fehler begehen.“ [Al-Baqarah:286] Er -erhaben ist Er- sagte auch: „Es ist für euch keine Sünde in dem, was ihr an Fehlern begeht, sondern was eure Herzen vorsätzlich anstreben. Und Allah ist Allvergebend und Barmherzig.“ [Al-Ahzab:5]

Und Allah weiß es am besten.